

Llega reconciliación siria a localidad cercana a Damasco



La Habana, 1 jun (RHC) La reconciliación llegó a la localidad siria de Moadamyah, cercana a la capital Damasco, cuando 2 500 opositores armados decidieron acogerse a la tregua y normalizar su estatus jurídico.

De acuerdo con el Ministerio para la Reconciliación Nacional de ese país árabe, todas las barreras que dividían el poblado y los puestos de control fueron eliminados y ahora comenzará un programa de entrega de armas, definición del estatus jurídico de cada grupo y el compromiso de no ejecutar acciones que perturben la tranquilidad ciudadana.

Datos oficiales confirman que más de 120 localidades en todo el territorio sirio se acogieron hasta la fecha a ese programa, cuya efectividad aumentó a partir del acuerdo de cese del fuego entre Rusia, Estados Unidos y Siria el pasado 27 de febrero. (PL)



Radio Habana Cuba